## DISCURSO INTENDENTE MUNICIPAL AB. FRANCO MORRA 25 DE MAYO DE 2019

## Buenos días a todos!

Nos encontramos reunidos un año más para conmemorar una fecha que marcó un antes y un después en el destino del país.

Recordamos estos acontecimientos que sucedieron hace más de doscientos años y significaron el nacimiento de nuestra patria. El 25 de mayo de 1810 nuestro país dio sus primeros pasos como nación libre y proyectó ese ideal en otros pueblos de América. Ese país, el que soñaron nuestros compatriotas es el que debemos sostener con la misma fuerza y devoción de aquellos tiempos.

Hoy nos une el recuerdo a los protagonistas de nuestro primer gobierno patrio, pero además es mi deseo de que sea un símbolo para recordar también a otros que lucharon por la grandeza de la patria y como homenaje a quienes lo hacen cotidianamente.

En este dia Tengo el orgullo de presidir como Intendente este desfile cívico-militar en el que participan las fuerzas armadas y las fuerzas de seguridad. A ellas y a todas las instituciones educativas, religiosas, deportivas, y demas, les agradezco infinitamente su presencia para rendir el homenaje y tributo que merecen los héroes de la patria.

Pensar en los hombres de mayo es conmemorar con nostalgia la fuente de coraje, de anhelo y vocacion política, en fin la suma de una gran voluntad para crear una nación. **Ellos de la nada, crearon todo.** 

Es nuestro deber, como ciudadanos y dirigentes, por nuestro pasado, por el presente y por el futuro que vendrá, Contribuir a la unidad nacional, cerrando grietas y fomentando puntos en común, motorizando la producción, el sistema de créditos y ocupándonos por los miles de jóvenes que oscilan entre la no educación y el delito, **Erradicar el hambre**, generar confianza y dar permanente continuidad al crecimiento.

No es tarea sencilla, debemos trabajar en equipo, fomentar el espíritu colectivo y definitivamente dar una señal clara como Pais que queremos y que entre todos saldremos adelante.

Muchisimas Gracias